

Wir öffnen die Türen

Saisonstart – Samstag, 23. Juni 2018





Die Freude ist gross!

Es ist soweit – wir eröffnen das Hotel Grimsel Passhöhe. Das muss gefeiert werden!

Am Samstag, 23. Juni starten wir mit viel Freude und Elan in die Sommersaison 2018.

Zusammen mit Ihnen stossen wir auf das wunderbar renovierte Hotel an und geniessen den einzigartigen Flair dieses speziellen Ortes auf 2164 Meter über Meer.

Herzlichst

Familie Brog

Essen Geniessen Lachen Leben Reden Lieben



Übernachten, wo das Wasser in zwei verschiedene Meere fliest.
Essen, wo der Genuss einzigartig ist.
Pausieren, wo ein kurzer Halt zum Erlebnis wird.
Wandern, wo Ziele erreicht werden.